

Sehr geehrte Angehörige und Besucher,

entsprechend dem Erlass des Ministeriums für Arbeit, Gesundheit und Soziales des Landes Nordrhein-Westfalen haben wir für die LWL-Klinik Lengerich ein Besuchsverbot ausgesprochen.

Besuche sind ab sofort untersagt. Vor dem Hintergrund drastisch steigender Infektionszahlen in den vergangenen Tagen und der weiterhin dynamischen Entwicklung der SARS-CoV-2 Infektionen ist diese Maßnahme erforderlich geworden.

Wir um Ihr Verständnis.

Die Betriebsleitung der LWL-Klinik Lengerich